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5. PREGUNTAS.

5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN.

SEGUIMIENTO DEL PROCESO DE ADAPTA-
CIÓN AL USO DEL EURO POR LAS PEQUE-
ÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS Y OTROS EX-
TREMOS. (Nº 131)

[52.05.016.131]

Presentada por D. Jesús Cabezón Alonso,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite
ante la Comisión de Industria, Turismo, Comunicacio-
nes y Empleo y publicar la pregunta con respuesta
oral, Nº 131, formulada por D. Jesús Cabezón Alonso,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa
a seguimiento del proceso de adaptación al uso del
euro por las pequeñas y medianas empresas y otros
extremos.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 23 de junio de 2000.

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González.

[52.05.016.131]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

Jesús Cabezón Alonso, Diputado del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la
siguiente pregunta para que le sea contestada ante la
Comisión de Industria, Turismo, Comunicaciones y
Empleo.

EXPOSICION DE MOTIVOS

Responsables de la Comisión de la Unión
Europea han manifestado su preocupación por la falta
de extensión del uso del euro como unidad monetaria
por las empresas, sobre todo las pequeñas y
medianas, ubicadas en la "zona euro".

Estos mismos responsables han afirmado
que no parece que las pequeñas y medianas
empresas estén suficientemente preparadas para
cuando haya que hacer frente a la puesta en
circulación de la moneda única el uno de enero del
2002.

Por esta razón, interesa formular al Gobierno

de Cantabria la siguiente pregunta:

¿Qué seguimiento está haciendo el Gobierno
Regional de ese proceso de adaptación?

¿ Con qué medidas concretas está
incentivando a las pequeñas y medianas empresas
para que adapten sus equipos informáticos y su
contabilidad al euro?

Santander, a 14 de junio del 2000."

____________

8. INFORMACIÓN

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA.

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS
(del 17 al 23 de junio de 2000)

Día 19:

- Sesión plenaria ordinaria.

Día 22:

- Mesa de la Comisión de Ganadería,
Agricultura y Pesca.

- Sesión plenaria ordinaria.
- Mesa del Parlamento.

Día 23:

- Mesa del Parlamento.
- Comisión de Gobierno.

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS
PRESENTADOS (del 17 al 23 de junio de 2000)

Día 19:

- Contestaciones del Gobierno a las
siguientes preguntas con respuesta escrita:

· Números 117 [5340003117] y 118
[5340004118], a solicitud de Dª. Virginia Ruiz Díaz, del
G.P. PSOE-Progresistas.

· Número 123 [5331009123], a solicitud de D.
Tomás Rivero Herrero, del G.P. PSOE-Progresistas.

· Números 124 [5325018124] y 125
[5325019125], a solicitud de D. Miguel Ángel Palacio
García, del G.P. PSOE-Progresistas.

Día 21:

- Documentación remitida por el Gobierno:

· Nº 34 [9035003034], relativa a conclusiones
del II Congreso Regional sobre Drogas clausurado el
05.02.00, a solicitud de Dª. Avelina Saldaña Valtierra,
del G.P. PSOE-Progresistas.

· Nº 53 [9013004053], relativa a respuesta del
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Consejero de Ganadería a las preguntas números
495, 496, 497, 498, 499, 500 y 501 formuladas en la IV
Legislatura sobre vinculación, actividad y situación
laboral de la mujer, remitida por el Gobierno a
solicitud de Dª. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. PSOE-
Progresistas.

- Escrito remitido por el Consejero de
Presidencia al que acompaña copia de la contesta-
ción enviada al Director del I.E.S. Valle del Saja, de
Cabezón de la Sal, sobre aplicación inmediata de la
disposición transitoria cuarta de la Ley de Ordenación
General del Sistema Educativo, de conformidad con lo
solicitado por la Comisión de Peticiones. [74.6.0014]

- Solicitud de alteración del orden del día de
la sesión plenaria de 26 de junio de 2000, formulada
por el Consejero de Presidencia.

Día 22:

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel
Palacio García, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a
realización de pruebas de selección de personal para
que determinados trabajadores de la empresa
Gestión de Viviendas en Cantabria adquirieran la
contratación indefinida. [Nº 149, expediente
51.25.026.149]

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel
Palacio García, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a
otros trabajadores que concurrieron a las pruebas de
selección de personal para adquirir la contratación
indefinida. [Nº 150, expediente 51.25.027.150]

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel
Palacio García, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a
personas que constituyeron el Tribunal examinador de
las pruebas de selección de personal para que
trabajadores de la empresa Gestión de Viviendas en
Cantabria adquirieran la contratación indefinida. [Nº
151, expediente 51.25.028.151]

- Propuestas de resolución (16) presentadas
por el G.P. PSOE-Progresistas como consecuencia
del debate sobre la orientación política del Gobierno
correspondiente al primer año de la V Legislatura.
[77.GC.001.001]

- Propuestas de resolución (9) presentadas

por los GG.PP. Popular y Regionalista como
consecuencia del debate sobre la orientación política
del Gobierno correspondiente al primer año de la V
Legislatura. [77.GC.001.001]

Día 23:

- Contestaciones del Gobierno a las
siguientes preguntas con respuesta escrita:

· Nº 90 [5307008090], a solicitud de Dª. Rosa
Eva Díaz Tezanos, del G.P. PSOE-Progresistas.

· Nº 128 [5305013128], a solicitud de D.
Jesús Cabezón Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas.

· Nº 129 [5331010129], a solicitud de D.
Tomás Rivero Herrero, del G.P. PSOE-Progresistas.

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, solicitando que
se interese del Gobierno la contestación a la pregunta
con respuesta escrita Nº 122. [5305012122]

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta escrita relativa a subvenciones
concedidas a Ayuntamientos para peatonalizar barrios
o calles en los ejercicios 1997 a 2000. [Nº 147,
expediente 53.05.014.147]

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta escrita relativa a cese o renuncia del
gerente del Museo Altamira. [Nº 148, expediente
53.05.015.148]

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral en la Comisión de Cultura relativa
a gestiones para acogerse a alguno de los objetivos
del programa comunitario "Cultura 2000". [Nº 132,
expediente 52.05.017.132]

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, solicitando del
Gobierno documentación relativa a convenio suscrito
con el Ayuntamiento de San Vicente de la Barquera
para la utilización del Castillo de San Vicente. [Nº 76,
expediente 90.05.002.076]

8.2.3. CONVOCATORIAS

Día 26 de junio:

- Sesión plenaria ordinaria.
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